

Fraktion der GRÜNEN
Fraktion der NEOS

A N T R A G

Betreff: Neuer „Verweilplatz“ für Speising

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, den Platz vor der Wolkersbergenstraße 2 zu einem attraktiven „Verweilplatz“ für Speising umzugestalten (Wasserelemente, neue Sitzgelegenheiten, Entsiegelung, Bäume und Sträucher).

BEGRÜNDUNG:

Im Speisinger Grätzl fehlt es an Plätzen mit hoher Aufenthaltsqualität, wo sich Bewohner:innen treffen und verweilen können.

Im Bereich Wolkersbergenstraße 2, südlich des Häuserblocks zwischen Speisinger Straße 56 und Anton-Langer-Gasse 55, befinden sich bereits Bänke und Fahrradständer. Der Platz ist allerdings nicht unbedingt einladend gestaltet. Wasserelemente, neue Sitzgelegenheiten, Bäume und Sträucher könnten dies ändern (siehe Bild).

